
第１２回田原本町地域公共交通活性化協議会議事要旨 

 

日 時 ： 平成２７年６月１９日（金） １４時～１５時 

場 所 ： 田原本町役場３階３０１・３０２会議室     

出席者 ： 石本会長、持田委員、北口委員、寺田委員、福嶌委員（代理：桑名様）、 

石川委員（代理：米田様）、葛本委員、西本委員、大西委員、 

山田委員（代理：上田様）、鈴木委員（代理：上田様）、松田委員、 

北浦委員、奥谷委員、森本委員（代理：稲留様）、 

村上委員（代理：白柳様）、入口委員、桝井委員（代理：山西様）  

欠席者 ： 森委員、吾妻委員、濵川委員、中西委員 

 

１．開会 

○会長挨拶 

 

２．副会長及び監事の選任について 

○持田委員を副会長に選任する。 

○鈴木委員と北浦委員を監事に選任する。 

 

３．平成２６年度 事業・会計報告及び監査報告について 

○資料１  平成２６年度田原本町地域公共交通活性化協議会事業報告について事務局よ

り説明 

○資料２ 平成２６年度田原本町地域公共交通活性化協議会会計報告について事務局よ

り説明 

○資料３ 平成２６年度田原本町地域公共交通活性化協議会会計監査報告について北浦

監事より報告 

  ○平成２６年度 事業・会計報告について原案どおり承認 

 

４．平成２７年度 事業計画（案）・予算（案）について 

○資料４ 平成２７年度田原本町地域公共交通活性化協議会事業計画について事務局か

ら説明 

○資料５ 平成２７年度田原本町地域公共交通活性化協議会予算について事務局から説

明 

 ○国保中央病院線の利用者が減少したこの原因は何が考えられるか。 

    →病院にデマンドタクシーの停留所の設置により、利用者が移行したと考える。 

→病院においても年々外来患者数が減少している。 

 

○国保中央病院線において、今後の具体的な路線維持策はあるのか。 

→路線の途中に商業施設ができたことから、その付近に停留所を設置できないか検

討中。 



 

  ○観光乗合タクシーに関連して、唐古・鍵遺跡に隣接して道の駅の建設計画があるとき

いている。建設のスケジュールを伺いたい。 

→今年度に基本設計、来年度に実施設計、平成 29 年度に建築工事を行い、平成 30

年度のオープンを目指して事業を進めている。 

 

 ○平成２７年度事業計画（案）・予算（案）について原案どおり承認 

 

５．平成２８年度 生活交通確保維持改善計画（案）について 

○資料６ 平成２８年度生活交通確保維持改善計画（案）について事務局から説明 

○平成２８年度 生活交通確保維持改善計画（案）について原案どおり承認 

 

６．その他 

 

７．閉 会 

 

 


